

“Octubre de Fierro” se consolida como un evento destacado en su tercera edición

Deportes



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 141
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/octubre-de-fierro-se-consolida-como-un-evento-destacado-en-su-tercera-edicion_5326.php



Deportes

“Octubre de Fierro” se consolida como un evento destacado en su tercera edición

“Octubre de Fierro” se afirma como un encuentro imperdible en su tercera versión.

Éxito en la Tercera Edición de “Octue de Fierro” en Paysandú

Este fin de semana, la costa sanducera se iluminó con la tercera edición del evento de exhibición de autos, camionetas y motos clásicas denominado “Octue de Fierro”.

Organizado por el grupo local Sangre de Fierro, con la colaboración de la Intendencia de Paysandú, la actividad atrajo una gran afluencia de público y reunió a más de 200 vehículos de diversos rincones de Uruguay, así como de Argentina y Brasil, convirtiéndose en una verdadera fiesta para los amantes de los fierros.

Entre los vehículos expuestos se pudieron apreciar autos clásicos, antiguos, rat rod y hot rod.

Además, el evento ofreció una variada propuesta gastronómica y espectáculos musicales, creando un ambiente festivo y familiar. Destacó, especialmente, el cierre de la noche sabatina con la presentación de la banda local de rock Aceite de Culea.

Pablo Gimeno, uno de los organizadores y miembro del grupo Sangre de Fierro, compartió su visión sobre la jornada: “Fue un éxito y muy positiva.

Nos superó en número, colmó ampliamente nuestras expectativas y tenemos el deseo de seguir creciendo con los años”, afirmó.

Gimeno también subrayó el apoyo recibido de la comunidad local: “Los comerciantes sanduceros ya confían en nosotros y en el potencial del evento.

Para esta edición, contamos con el respaldo de más de 40 comercios locales y muchos emprendedores que trabajaron en el predio, lo que nos genera mucha satisfacción.

Este movimiento ha beneficiado al turismo en Paysandú, aumentando notablemente su actividad en estos días,” concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

'OCTUBRE DE FIERRO' SE CONSOLIDA COMO UN EVENTO DESTACADO EN SU TERCERA EDICIÓN

Octubre de fierro se consolida como un evento destacado en su tercera edición

Tags

afluencia, diversos, actividad, intendencia, encuentro, imperdible, organizado, denominado, tercera, camionetas, sanducera, octubre

Noticias relacionadas

3.6 * *Premios Martín Fierro 2024: Conocé a todos los premiados de la noche más esperada del espectáculo*

4.9 * *Accidente en el barrio Cordón de Montevideo: dos camionetas colisionan y una termina volcada*

4.1 * *Colisión impactante entre camionetas llevó a la intervención de Bomberos*

4.6 * *Jefatura incorpora nuevos vehículos para intensificar la seguridad en áreas rurales y urbanas*

4.9 * *Llega la tercera edición de "Empanadas en Círculo", un festín para los amantes de la gastronomía*

3.6 * *Stereotipas se alza como vencedora en la tercera edición del concurso de bandas emergentes*

4.5 * *Late el Roosevelt": el parque festeja su aniversario con una amplia propuesta de actividades para toda la familia*

3.7 * *Octubre cultural: Fiesta Ñu! Conciertos en vivo y mucho más para disfrutar*

4.4 * *Llega la novena edición de la Feria del Libro en Paysandú, un evento imperdible para los amantes de la literatura*

3.9 * *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024